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2018～19年度	国際□―タリー会長

バリー・ラシン

成田	 豊 会長 テーマ “融和と柔軟を"

インスピレーションになろう

★会長 成 田 	 豊 ★幹 事	弗 田 不□貝」		Rotary 1呟バ耐

《第2636回例会》第30号 5月22日 (水)
インス

本日のプログラム

夜間例会	次年度正副委員長会議

於	 フオーポイントバイシェラ トン函館	 午後 6時30分 ～
5月 15	Fl	 卓話

函 館 亀 田 ロ ー タ リー クラブ 1函 館市議会議員|

金澤	浩幸 氏2018～ 2019〈 第 2635回例会 〉

第29号		5月 15日 の記録
教科連絡の仕事を今年も担当することになったの

で、もう1年責任を持って頑張ろうと思います。

・例会場 :フォーポイントバイシェラトン函館
〒040‐ 0063函館市若松町14-10	TEL22-0111

0例会日:毎週水曜日	12:30～13:30

事務局 :函館市大手町5-10

ニチロビル4	F	TEL23-3870
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C)親睦活動委員会	 増田	 定雄 委員長

5月 2611+日 1家 族会がグリーンピア大沼で開かれま

す〔,出 欠の返事を早日に出して ドさい、

◎幹事報告	 弗田	 和則 幹事

C)5月 1日 からロータリーレー トが 1ド ル110円 より

112円 に変更されました_

O当 クラブ次週22日 の例会は夜間例会です。例会終了

後、正副委員長会議を開催いたします.ま た、29日

は26日 に変更し開催いたします。

O他 クラブ例会変更	30	FI内函館R	Ctt	I休 会、31日

虚)函館 圧稜郭RC移動例会に変更

0例会終了後、現理事会並びに次年度理事会を開催い

たします_,

〔)ロ ータリー手帳が届いています=必要な方は申し出

て |。 さい_

()ポ リオプラス基金寄付について

◎親睦活動委員会	 増田	 定雄 委員長

ニコニコBOX投 入報告

成田会長・弗田幹事 ・石橋会員・森会員・増田会員

藤旧会員・古田会員・深瀬会員・斎藤会員

渡部会員……金i畢先生を歓迎 して[

0司
◎斉

会	 成田		 豊 会長

唱	 君が代、我等の生業、四つのテス ト

◎ゲ ス ト	 函館亀田R.C.金澤	 浩幸 氏

(函館市議会議員)

★誕 生 祝	 成田会員 (8日 )

0会長報告	 成田		 豊 会長

05月 8日 1水森RCの観桜夜間例会に弗田幹事、守日1

次年度幹事と出席してきました=日 中の天気はよ

かったですが、夜は寒かったです。

◎委員会報告

○喜多会ゴルフについて	 吉田

5月 22日 (」0開催されます。

勤 会員

0青少年奉仕・クラブ奨学会委員会	 増‖l	定雄 委員長

奨学生から近況報告が届きましたので報告します〔

・ 学校での近況報告

2年次′Lに なって、新 しい気持ちで充実 した生

活 を送れています。選択教科で クラスが分かれ

て、嫌いだった教科 も少なくなったので、毎 日の

時間割に少 し楽 しさを感 じています()部活では、

後輩 も入って きて、改めて、「先輩になった」 と

実感 しています_	1年生でやっていたクラスでの

Rotary



◎卓話「今後の函館市議会」

函館亀田ロータリークラブ	 金澤	 浩幸 氏
(函館市議会議員)

本日は、函館市議会議員として、今後の議会という

ことで、卓話を依頼されましたが、市議会の話で30分

話すのは話題が足 りなすぎますので、今後の函館市の

まちづくりについて、私の思いと、今後の市議会の方

向性等について、お話しさせていただきます。

函館市の課題は、年間3,000人規模で減っている、人

口に対する対応と考えています。現函館市は、大正11

年の市制施行時の、146,855人 の人口から、昭和59年

の住民基本台帳記載人口が過去最大となる、322,400

人を誇っておりました。

平成16年 の市町村合併により人口が299,522人 とな

り、合併時中核市を頂戴 しましたが、当時30万 人が中

核市の要件でしたが、直前の国勢調査で、30万 人を超

えていた為、中核市を頂いたものです。合併後は、人

口減少が進み、平成20年 には286,814人、平成27年 に

は268,617人、平成30年 末には259,948人 と、年2,500

人から3,000人規模で、人口減少が進んでお ります。

平成30年 には、 -3.571人 と過去最大の規模で減少 し

ております。これをいっきに解消するのは、かなり難
しいとは思いますが、この減少幅を少なくしていくの

が、地方議員の政治家の仕事の一つと考えてお りま

す。具体的には、出生数の増加に向けた施策、産み育

てようと思える子育て支援の構築、そして、お年寄 り

には、元気で、長生きしていただく介護予防へ取 り組
みをすすめる施策が必要と思っております。

又、転入者と転出者の差を埋めるためには、なによ

りも、若い人たちの就労先を創ってあげなければなら

ないと思っております。具体的には、函館駅から考え

ても、新幹線まで30分、空港まで30分、そして、日の

前には函館港があります。この函館市の地域の優位性

をもっとアピールして、企業誘致を進めていく、優秀な

企業誘致推進員を雇用するのも必要と考えております。

又、皆 さまの中にもいると思いますが、函館出身
で、今は札幌や首都圏、大都市圏で働いているが、故

◎ 4月 17日 出席報告 (増 山 	 正 委員長)

郷である函館に帰ってきたいと思っている方は、沢山

いると思います。函館は四季があり、食べ物もおいし

く、どのような趣味でも対応できる、暮らしていくに

は、とても魅力ある街と思っております、そのような

方々への対応として IJUタ ーン事業に、もっと力を

入れていく必要があるものと思います。

国立社会保障人口問題研究所の推計によると、2020

年の人口は248,568人、2030年 は212,191人、2035年 は

193,572人 となるとの予測がされてお ります。今後の

函館市は、ほぼこの推計通 りの人口規模となることが

見込まれる事を考えれば、団塊の世代の皆様には申し

訳ありませんが、その後の函館市の未来像を想像して

いく必要があると考えます。20万 人規模の地方都市と

して、一人一人が、幸せを感じられる街づ くり、魅力

的な食、四季のある自然、異国情緒あふれる街並み、

文化を大切にしていき、後世に残していく事が大切と

思いますc今後はAI、	IoTが劇的に変化し、少人

数でも今と同じ規模の収益を上げられるシステムが構

築されるものと思います、その時に20万 人が、今現在
の函館市民より幸せを感じる街、そういう街づ くりを

考えていく事が大切と思います。

最後に市議会ですが、	4年前の選挙後、定数を30人

から27人 に削減しました。後期は議長として、議会も

IT化が必要と考え、一人一台、タブレットを導入さ

せていただきました。本会議中、委員会中、いつで

も、世界中、日本中の情報を調べる事を可能としまし

たので、調べた内容を即座に委員会での発言につなげ

ていく、議論が深まることを期待 しております。

又、改選前の任期中には全国市民オンブズマン連絡

会議から、政務活動費の開示で日本一の評価を受けま

したが、一方で住民との対話が少ない旨、新聞記者等
から指摘を受けました。

議員は市民の皆様の意見を、行政に届けるのも一つ

の仕事ですから、皆さまからも何かございましたら、
ご意見いただければと思います。

ご清聴ありがとうございました。

(会報担当者 :藤 田	 正男 委員)

(広 告掲載 :増 山		 正 会員)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番
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会 員 19名
出 席 率 対 象 会 員 19名
出席規定免除会員(a)

1′0
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出席規 除会員(b) 0名

当 日 出 席 14名 当 日 欠 席 5名
他クラブ出席 2名 出 席 合 計 16名

出	 席	 率 84.21%

2019年 5月 29日Q
通	 常	 例	 会


